

Dúo cubano Buena Fe se presentará en Camagüey



Camagüey, 20 ene (RHC) El popular dúo musical Buena Fe se presentará en la provincia cubana de Camagüey el próximo dos de febrero en el contexto de las celebraciones por el aniversario 506 de la fundación de la otrora Villa de Santa María del Puerto del Príncipe.

Como parte del proyecto Conciertos por la Ciudad, creado en 2012 por la Oficina del Historiador de esa urbe, los músicos junto a su agrupación entregarán una vez más su sonoridad..

Aunque también se sumarán canciones de otros fonogramas el plato fuerte será el de su última producción discográfica Carnal, con la que celebran sus 20 años de creados, y de la cual, tras su presentación oficial en el Teatro Carlos Marx en noviembre de 2019, aseguraron al portal web CubaSí, cada una demuestra los deseos de tratar de asombrar a la gente.

La presentación forma parte de las actividades incluidas en el programa del XIV Simposio Internacional Desafíos en el Manejo y Gestión de Ciudades, evento organizado cada año por la OHCC.

Los Conciertos por la Ciudad se crearon con el propósito de conmemorar fechas relevantes relacionadas con el devenir de la demarcación, motivo por el cual tres veces al año se efectúan, y la primera de esas presentaciones tiene lugar cada febrero para celebrar el onomástico de la fundación de la urbe. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/212334-duo-cubano-buena-fe-se-presentara-en-camaguey>



Radio Habana Cuba